

# 蒜高タイムズ

花いっぱい運動(五月二十六日)

蒜山高校の家庭クラブと生徒会役員を中心に蒜山中学校から七人、蒜山高校から六十四人、両校の教員など合計八十人以上のボランティアが集まり花いっぱい運動を展開しました。生徒会長の美甘直也君の挨拶で始まり、家庭クラブ部長の石田沙紀さんが花の植え方を説明、四十八個のプランターが花いっぱいになりました。今回はサルビヤ、ベゴニア、マリーゴールド、ピンカトレニアの五種類。完成したプランターは千寿荘や慶光園においていただくことになりました。



交通LHR(五月二十日)

鳥取中央自動車学校の協力で、原付と自転車の実技講習が行われました。普段乗り慣れていても一本橋やジグザグ運転については思うように乗りこなせていませんでした。



## 岡山県総体の結果

・バレーボール部

二回戦

蒜山 25 - 22 岡山操山  
25 - 17

三回戦

蒜山 11 - 25 矢掛  
22 - 25

・卓球部

団体

蒜山 1 - 3 井原  
亀山 0 - 3  
村田 3 - 2  
佐藤・中村 0 - 3  
田辺 0 - 3

・ソフトテニス部

団体

蒜山 0 - 3 林野  
坂手・小椋 1 - 4  
小椋・池田 1 - 4  
石田・三牧 0 - 4



第51号  
毎月25日発行  
H20.6.24  
蒜山高校  
教務課



校内球技大会(六月十一日)

雨の心配もありましたが、無事ソフトボール大会を開催することができました。男女とも各学年から三チームの参加があり、午前中は三チームずつのリーグ戦、午後からは決勝トーナメントが行われました。男子は一年生が優勝し二連覇。女子は二年生が初優勝し、男女アベック優勝を成し遂げました。



人権講演会(六月十三日)

「私の歩んだ道」という演題で岡山盲学校竹内昌彦先生の講演を聞きました。いじめについて、命の大切さ、健康な体に生まれたことの幸せなど、自らも涙を流しながらのお話にたくさんの人が涙しました。本当にすばらしい講演でした。

交通安全街頭指導(六月十六日、二十日)

交通ルール・マナーの再確認を促し、交通安全確保のため、PTA役員・教員・生徒(交通委員)が朝の登校時間に高校付近の四方所に立ちました。

合トレトレーニング(六月十六日、二十日)

健康の保持増進と体力の向上を目的に毎年冬に行われているものですが、今年は何回数を増やし、第一回が行われました。ランニングを中心に三千分程度。みんなでしっかりと汗を流しました。

### 6・7月の予定

27日(金) 避難訓練  
30日(月) 期末考査  
~4日(金)  
11日(金) 救急蘇生法講習会  
漢字検定  
18日(金) 終業式  
22日(火) 補習  
~31日(木)



お願い

新聞をご覧になられた感想、ご意見などありましたら下記までお願いいたします。  
蒜山高校 Tel:66-2016 (担当 土居)  
e-mail: hiruzen07@pref.okayama.jp

